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证券代码： 002083                             证券简称：孚日股份 

孚日集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

√ 其他（2025 年山东辖区上市公司投资者网上集体接待日活动） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2025 年 5 月 15 日 (周四) 下午 15:00~16:30 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开 

上市公司接待人

员姓名 

1、总经理肖茂昌 

2、总会计师吕尧梅 

3、董事会秘书彭仕强 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、公司海外建立基地是否有意向了？公司的军工证多久可

以下来？ 

你好，公司坚持全球贸易战略，面对市场竞争加剧，多边贸

易制度受阻，关税壁垒增多，企业积极寻求海外市场机遇，加快

步伐走出去；孚日宣威的军工证书正在积极办理中，谢谢。 

2、关税影响后，公司出口非美国外的订单是否有所增长 

你好，公司正在积极拓展非美国外的市场。 

3、公司通过回购以及高分红可是没有维护好公司在二级市

场的形象哦。最近股价表现远远落后于同板块的股票甚至落

后纺织板块很多。建议公司舆情工作组多关注关注东财股吧

以及同花顺社区的评论. 

你好，感谢你的建议与支持。 
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4、这次关税暂停，对公司二季度盈利正面影响大吗？ 

您好，随着关税的下调，公司美国客户积极恢复下订单；预

计未来关税还有再次下调空间，对公司市场竞争力和盈利能力将

产生积极影响，谢谢！ 

5、孚日鸿硅负极材料项目建设处于什么进度。开始调试了

吗，都过去好几个月了 

您好，鸿硅负极材料项目正在调试过程中。谢谢。 

6、作为国内唯一拥有全体系海工涂料产品的企业，公司为

啥没有海工装备概念？ 

你好，公司控股子公司孚日宣威产品包括热屏蔽节能降温涂

层材料、海洋重防腐涂层材料、石化能源特种防腐涂层材料、水

性工业防腐涂层材料等。谢谢。 

7、潍坊城投收购股权还在推进吗 

你好，潍坊城投收购事宜目前无进展，谢谢！ 

8、请问孚日涂料的订单怎么样？ 

你好，孚日宣威月均出货 2000 吨左右，目前公司积极拓展

客户中，谢谢！ 

9、肖总您好，我是你们的一名股东，持有近 3 年，看到公

司从上次解决危机后的发展很是欣慰，但是公司虽然经营转

入正规，但是鲜有机构投资者买入，是否机构投资者买入公

司股票有什么顾忌，还是说大股东股权质押的问题不解决影

响了机构投资者的决策。大股东股权质押问题具体有什么具

体解决时间表吗 

你好，感谢你的支持，大股东正在积极的解决司法冻结问题，

届时请关注公司公告，谢谢。 

10、公司涂料业务中国船级社（CCS）认证预计什么时候可

以拿到？另外公司是否申请了挪威船级社（DNV）及美国船

级社（ABS）的相关认证？ 

您好，孚日宣威中国船级社认证正在积极办理中，挪威和美

国船级社认证公司目前还没有申请计划，谢谢！ 
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11、电解液项目产能利用率如何，是否达到盈亏平衡 

你好，孚日新能源目前产能利用率 60%左右，谢谢！ 

12、请问公司领导，公司到底存不存在大股东股权之争？ 

您好，公司目前实控人仍是华荣实业，不存在股权之争，谢

谢！ 

13、供暖补贴今年能回来一部分嘛？回填美国市场损失的利

润 

您好，公司正在积极与政府协商中，谢谢！ 

14、涂料项目产能利用率如何 

您好，涂料项目产能利用率能达到 60%左右，还有进一步释

放的空间。谢谢。 

15、今年涂料业绩展望怎么样 

您好，涂料月均出货量 2000 吨左右，目前公司正在积极拓

展客户，谢谢！ 

16、上个月公司接受机构调研时说正在稳步推进海外建厂事

项。这个海外有具体国家吗？ 

您好，目前公司正在考察东南亚以及非洲的部分国家，谢谢！ 

17、供热补贴和管网补贴，公司有没有向政府申请，政府有

无回复 

你好，关于供热成本补贴和取暖费，公司正在和政府积极协

商中，谢谢！ 

18、中车动力是不是孚日宣威的合作商？最近中车中标

547.4 亿元的合同这对孚日宣威的业绩是不是有积极的影

响？ 

您好，孚日宣威和中车新能源有合作，谢谢。 

19、今年新能源电解液业绩如何 

你好，公司新能源项目 1-4月月均出货 550吨左右，谢谢！ 

20、孚日鸿硅负极材料项目开始调试了吗，进展如何 

你好，鸿硅负极材料项目正在调试过程中。谢谢。 

21、2025 年 3 月 28 日，国常会通过《加快加力清理拖欠企
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业账款行动方案》，在外贸如此大的影响下，请问供暖补贴

和凤城管网所欠的补贴有没有跟大股东沟通何时归还上市

公司？ 

你好，公司正在积极的沟通中，谢谢。 

22、贾乃亮目前还是洁玉品牌的代言人吗？其目前在抖音带

货很火，公司有没有考虑让其带货。 

你好，贾乃亮的代言合同已经到期。谢谢。 

23、公司拥有员工 1万多人，有没有考虑员工持股，提升一

下员工的凝聚力和公司的市值？ 

你好，我们暂时没有考虑员工持股问题。谢谢您的提议。 

24、军工四证和船舶证大概什么时候能搞定 

你好，正在积极的办理中，谢谢。 

25、孚日股份：公司领导对于市值管理没有概念吗？ 

你好，公司深耕主业，围绕主业发展和产业升级，科学制定

并持续优化发展战略，不断推动经营水平、发展质量和产业价值

提升，提升公司投资价值和股东回报能力。谢谢。 

26、别家国企实控人在市场低迷还会增持自家公司，大股东

在低迷时无所表示外，还一直滚雪球式欠着补贴不给，公司

本身对于市值的管理有没有预期？ 

您好，公司近几年积极响应证监会、交易所的号召，采取了

大比例回购公司股份、高分红等措施，积极维护公司二级市场形

象。谢谢！ 

27、四五月份的订单，未来三个月能补齐吗 

你好，我们在争取原客户订单的基础上再开拓新的市场。谢

谢。 

28、目前政府还有多少供热补贴没给公司？ 

你好，供热成本补贴已经审计的有 2.7亿元，未经审计的有

5000 万元，合计 3.2亿元。谢谢。 
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附件清单（如有）  

日期 2025-05-15 16:39:51 

 


